

Artikel der Leine-Zeitung vom 22. Februar 2013

Hagen hat noch Lust auf mehr

HAGEN. Erfolge sind kein Grund, sich darauf auszuruhen. Das sagt die Dorfgemeinschaft Hagen, die auch für 2013 einiges plant.

Näheres soll am Montag, 25. Februar, ab 20 Uhr, im Gasthaus Santorini besprochen werden. Die Dorfgemeinschaft tagt, und sie steckt Ziele ab. Bei der Dorfer-

neuerung steht die Verlegung des Denkmals an, ein Anbau an das Feuerwehrhaus sowie eine teilweise Umgestaltung der Kirchstraße, Ziel ist ein sicherer Schulweg.

Und eine Grundsatzentscheidung ist zu fällen: Soll sich Hagen (Regionssieger 2011) wieder am Dorfwettbewerb beteiligen? vw